

# TEMPS FORT : Vierzon

[VIERZON \(/recherche/zone/18279.html\)](#)

[Informatique et technologie de l'information \(/recherche/meta/informatique+et+technologie+de+l%27information.html\)](#)

samedi 28 mai 2011 - 05:39

## Festival de la robotique de Vierzon: tous en selle avec les vélos électriques !

lu 218 fois



**C'est une nouveauté au festival de la robotique. Les visiteurs peuvent essayer des vélos électriques aujourd'hui. Un parcours expérimental avait lieu hier, avant la parade de ce matin.**

Des vélos électriques expérimentaux ont fait une sortie remarquée hier, autour du parc des expos, provoquant un léger embouteillage... Ce matin, ils sont dans la parade en ville, au côté de la Citroën C-Zéro, nouvelle voiture tout électrique, présentée en avant-première avant sa sortie nationale.

Dans le même esprit que le challenge des karts électriques, onze prototypes, dix vélos et une trottinette, ont roulé pendant une heure, avant rechargement des batteries, afin de tester leurs performances, le but étant de faire le plus de tours possibles.

Deux Vierzonnais, membres du club Vierzon rando loisirs, étaient en selle : Gérard Legros et Hélène Laplantine.

L'objectif de cette initiative de l'IUT de Soissons, présent pour la coupe de France des étudiants, est de promouvoir la pratique du vélo électrique.

Les visiteurs peuvent essayer des modèles du commerce, avec les boutiques présentes au parc des expos, et sur le stand de l'office de tourisme, qui propose des vélos électriques à louer toute l'année.

Véronique Pétreau

veronique.petreau@centrefrance.com

[réagissez ! \(javascript:commentaire\(\);\)](#)



[imprimer cet article \(#\)](#)



[envoyer à un ami \(#\)](#)



[écrire à l'auteur \(#\)](#)